Jean-Victor Cordonnier Chef de Cabinet Mairie 13-14è arr.

Objet: Certificat de Vie Commune

Cher Jean-Victor,

Je me permets de revenir sur cette question du Certificat de Vie Commune sur laquelle j'ai eu l'occasion de t'entretenir longuement et, au nom du Collectif pour le Contrat d'Union Civile et Sociale, d'interroger officiellement Monsieur Decamps, Maire de Secteur,

Tu m'avais répondu que votre Mairie ne se positionnerait sur ce sujet qu'au moment où les 2 autres mairies de gauche le feraient aussi. D'une certaine façon c'est dommage, puisque les 2 autres mairies se sont prononcées avant vous.

Tu trouveras ci-joint copie des courriers que MM.Guerini et Hermier m'ont adressé.

Je me permets d'insister pour que désormais Monsieur Decamps se positionne. Cela permettrait éventuellement que nous fassions un effet d'annonce pour les 3 mairies de secteur simultanément.

Je te remercie pour ce que tu pourras faire, en profitant de cette période d'été.

Je te prie de croire, cher Jean-Victor, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Bonnes vacances.

Christian de Leusse

copie à Myriam Quatrini et Tahar Rahmani